

GUY
FOUQUE

3 Pièces

63 m²

Réf. 6142

790 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un coup de cœur assuré! Guy Hoquet Prestige vous présente un appartement de 3 pièces, dans un immeuble de standing de 1880. Au 8ème étage accessible par 2 ascenseurs, l'appartement est lumineux et traversant, avec vue dégagée sans vis à vis, il est composé comme suit : une entrée, une pièce à vivre, une chambre, un bureau, une cuisine, une salle de bains, des WC et de nombreux rangements. Certaines photos sont des projections 3D, l'appartement nécessite des travaux de remise en état. Profitez d'un espace extérieur de 30m2 avec une grande terrasse et d'un balcon sur l'arrière donc au calme. ...

A Guaranteed Favorite! Guy Hoquet Prestige presents a charming 3-room apartment in a prestigious building dating from 1880. Located on the 8th floor, accessible by 2 elevators, this bright and cross-ventilated apartment offers unobstructed views with no direct neighbors. The layout includes: An entrance A living area A bedroom An office A kitchen A bathroom A separate toilet Ample storage space Some photos are 3D projections; the apartment requires renovation. Enjoy an outdoor space of 30 m² with a large terrace and a quiet balcony at the back. Exceptional views of Sacré-Coeur, the Arc de ...

GUY HOQUET PRESTIGE

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

